

Sonora, primer lugar en Transparencia

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Octubre de 2013 20:55

Ciudad de México, 3 de Octubre 2013.- Con el orgullo de ser sonorense y de encabezar una administración que ha tomado como banderas la transparencia, la austeridad y el buen gobierno, el Gobernador Guillermo Padrés recibió el Premio a la Innovación en Transparencia, en la categoría Estados, otorgado por el Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI).

Sonora participó con el citado portal que obtuvo el primer lugar en la categoría estatal, entre un total de 82 trabajos inscritos, además, fue uno de los cuatro en obtener Mención Honorífica.

“Para nosotros en Sonora el tema de la transparencia es fundamental y llegó para quedarse, por eso creamos un Comité Ciudadano de Transparencia, Austeridad y Buen Gobierno que ya eligió incluso a la primera Secretaria de la Contraloría de extracción ciudadana”, comentó el Gobernador al recibir el premio.

El reconocimiento obtenido por el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de la Contraloría General (SCG), se refiere a la implementación y mejora del Portal Sonora Transparente (www.transparencia.sonora.gob.mx) en donde cualquier ciudadano puede tener acceso a información pública relativa al ejercicio estatal.

En el marco de la Semana Nacional de Transparencia 2013, el IFAI, junto con el Banco Mundial, la Auditoría Superior de la Federación, el Instituto Nacional de Administración Pública y la Secretaría de la Función Pública, lanzó una convocatoria para que instituciones públicas de los tres órdenes de gobierno, organismos autónomos, organizaciones de la sociedad civil, personas físicas y alianzas entre Gobierno y sociedad inscribieran sus trabajos en temas relacionados con la transparencia.

El Premio a la Innovación en Transparencia tiene como propósito identificar, reconocer y difundir a nivel nacional e internacional las mejores experiencias y/o innovaciones hechas en materias de transparencia en el País.